
  F r a k t i o n  i m  K r e i s t a g

  d e s  K r e i s e s  M e t t m a n n

       Mettmann, den 04.11.2013

Anfrage an den Ausschuss für Umweltschutz, Landschaftspflege und Naherholung 

am 11.11.2013

Neubesetzung der Stabsstelle Klimaschutz und Erneuerbare Energien des Kreises 

Mettmann

                                                                                                                                                  

Herr Klaus Przybilla wird mit Wirkung zum 01.01.2014 zum neuen Geschäftsführer der 

Werkstätten des Kreises GmbH bestellt. Gleichzeitig werden die Kommunen 

voraussichtlich für das Jahr 2014 durch das Land NRW zur Erstellung eines 

Klimaschutzkonzeptes verpflichtet.                                                                                      

Vor diesem Hintergrund bittet die Kreistagsfraktion DIE LINKE um Beantwortung folgender 

Frage: 

Zu welchem Zeitpunkt wird die Stabsstelle Klimaschutz und Erneuerbare Energien des 

Kreises Mettmann neu ausgeschrieben und besetzt?

Der letzte Bericht über den Stand der Klimaschutzprojekte im Kreis Mettmann sowie eine 

Bestandsaufnahme erfolgte im Ausschuss für Umweltschutz, Landschaftspflege und 

erneuerbare Energien am 25.11.2010. Die Präsentation der derzeitigen Ergebnisse sollte 

bereits im 1. Halbjahr 2013 erfolgen.                                                                                

Daher bittet die Fraktion DIE LINKE um Beantwortung folgender Fragen:

1. Welche Analysen zur Bestandsaufnahme des Klimaschutzes und der 

Zukunftsvorstellungen im Kreis Mettmann wurden durchgeführt?

2. Wurden im Zuge der Bestandsaufnahme bereits Gespräche mit Wissenschaft, 

kreisansässigen Unternehmen sowie Umweltverbänden geführt?

Wenn ja, bitten wir die Ergebnisse zu skizzieren.

3. Inwieweit zeigen beschlossene energie- und klimaschutzpolitische Maßnahmen im 

Kreis Mettmann Wirkung?



  F r a k t i o n  i m  K r e i s t a g

  d e s  K r e i s e s  M e t t m a n n

4. Hat die Bestandsaufnahme bereits ergeben, welche zusätzlichen Maßnahmen bzw. 

neuen Ansätze sinnvoll erscheinen, um weitere Energieeinsparungen durch 

Effizienzsteigerungen zu erlangen?

5. Welche Klimaschutzprojekte befinden sich in Planung? 

gez. Ilona Küchler

(Fraktionsvorsitzende)


